

LUPP + PARTNER



München, 15. Juli 2021

LUPP + PARTNER VERTRITT DIE AUF WACHSTUMSKAPITAL SPEZIALISIERTE BETEILIGUNGSGESELLSCHAFT VERDANE BEI DESSEN INVESTITION IN MEISTER

Lupp + Partner hat Verdane, eine auf Wachstumskapital spezialisierte Beteiligungsgesellschaft, die Unternehmen mit technologiebasierten Geschäftsmodellen bei ihrem internationalen Wachstum unterstützt, bei ihrem Investment in Meister beraten. Meister ist der führende europäische Anbieter von intuitiven Produktivitäts-Tools für den Arbeitsplatz. Mit der Investition wird Meister seine Produktsuite erweitern und in den USA und in den europäischen Märkten weiterwachsen. Dabei kann Meister auf die Erfahrung von Verdane aus über 120 Software-Wachstumsinvestitionen und auf das hauseigene operative Expertenteam von Verdane zurückgreifen.

Munich, 15 July 2021

LUPP + PARTNER ADVISED THE SPECIALIST GROWTH EQUITY INVESTMENT FIRM VERDANE ON ITS INVESTMENT IN MEISTER

Lupp + Partner advised Verdane, the specialist growth equity investment firm that partners with sustainable, tech-enabled Northern European businesses to help them reach the next stage of international growth, on its investment in Meister. Meister is a European challenger in the cloud-based workplace collaboration tool market. With the investment, Meister will expand its product suite and further grow in the U.S. as well as in European markets. Meister can draw on Verdane's experience from over 120 previous software growth investments and Verdane's in-house team of operational experts.

Die Transaktion unterstreicht die Tech- und Growth Equity-Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Investoren im Rahmen von Private Equity-Transaktionen mit einem Fokus auf technologiebezogene Geschäftsmodelle.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt und Berlin. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern mit einem Fokus auf dem Erwerb und Verkauf von Technologieunternehmen sowie auf Venture-Capital-Transaktionen im Technologieumfeld.

The transaction highlights Lupp + Partner's tech and growth equity expertise in advising investors on private equity deals with a focus on transactions with technology-related business models.

Lupp + Partner is a transaction boutique with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt and Berlin. The firm specializes in M&A advice to private equity sponsors and business owners with a focus on the acquisition and sale of technology companies as well as in technology driven venture capital transactions.